



Sehr geehrte Eltern, liebe Kinder,

es ist so weit, die Herbstferien beginnen. Wir haben die 9 Schulwochen ohne große Probleme in dieser Corona Zeit gut überstanden. Jetzt ist die Zeit der Erholung und der Ferienreisen gekommen. Wir wünschen allen viel Spaß dabei.

Liebe Eltern, bitte denken sie an die Gesundheitsbestätigungen am 1. Schultag nach den Ferien. Wir haben die Anweisungen erhalten, dass die Kinder ohne diese nicht am Unterricht teilnehmen dürfen. Sie müssen sie dann umgehend wieder abholen.

Bis dahin wünschen wir Ihnen und Ihren Kinder alles Gute.

Bleiben sie gesund.

Ihre Schulleitung